

# BODY OF TRUTH

Stimmen



«BODY OF TRUTH ist eine informative, sehr nachdenklich machende Dokumentation über den Körper in der Kunst und über die Themen, welche man über sie vermitteln will. Unabhängig wie man zu dem Werk der Künstlerinnen im Film stehen mag, ist der Film darin überzeugend, als dass er uns die Relevanz von Kunst für unser aller Leben aufzeigt und welche Wunden unsere Gesellschaft mit sich herumträgt, aber für die meiste Zeit ignoriert.»

«Stark, radikal und provokativ: Der Film begleitet vier Künstlerinnen auf einer faszinierenden emotionalen Reise durch ihre Biographien. Ihre Lebensgeschichten sind geprägt von gesellschaftlichen Konflikten und persönlichen Erfahrungen mit Krieg, Gewalt und Unterdrückung – sie machen daraus politische Kunst. [...] Sie stammen aus unterschiedlichen Kulturen und sind verbunden durch eine radikale Kompromisslosigkeit. Ihr Ausdrucksmittel ist das Persönlichste, was sie haben: ihr eigener Körper.»  
Filmfestival Hamburg